



健康で明るい子

進んであいさつができる子

よく考える子

1学期のまとめと行事への参加を

早いもので、あと2週間で夏休みを迎えます。子どもたちには1学期の振り返りをしっかりし、これまで学習したことを確実に身につけてほしいと思います。学期末から夏休みには次のような行事等もありますので、積極的に参加し充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

【算数教室】

7月14日・18日に、4年生以上で算数の学習に不安がある児童を対象に、つまづいたり理解が不十分であったりした学習内容を復習し理解を深めるために行います。

【水泳教室・夏休みプール開放】

5・6年生の児童を対象に25mを泳ぎ切ることを目標に7月21日・25日に「水泳教室」を行います。また、全学年の児童の泳力向上を目指して、「夏休みプール開放」を計7回実施します。PTAの立哨をお願いし、登下校帯同ボランティアも募集しておりますので、ご協力のほどよろしく願います。

【香芝市水泳記録会・奈良県学童水泳記録会】

市水は8月4日に下田小学校で、県水は10日にスイムピア奈良で行われます。これまで培ってきた泳力を試しさらに伸ばしていくために、多くの高学年の児童に参加してほしいです。

京劇の鑑賞会

6月20日に文化庁の学校巡回公演事業として京劇の鑑賞を行いました。京劇はきらびやかな衣装や見得を切る等、日本の歌舞伎にも通じるところがある中国の伝統芸能です。激しい立ち回りや12名の6年生の参加によって、会場は大いに盛り上がりました。このような文化芸術を鑑賞することにより、子どもたちの豊かな想像力、思考力等を養うことを目指しています。



カッシーが来てくれたよ～ニコニコあいさつの日～



毎月25日は「ニコニコあいさつの日」として挨拶運動に取り組んでいます。6月25日は香芝市のマスコットキャラクター「カッシー」と香芝市教育委員会小西教育長が校門に立ち、登校してきた子どもたちを迎えてくれました。愛らしいカッシーの姿に子どもたちは大喜び。幾重にも人垣ができました。今後もさらに元気の良い挨拶が身につくとよいですね。

通学路に休憩所ができました



たいへん厳しい暑さが続いています。距離が遠く起伏が大きい地域から通う子どもたちは特に熱中症が危惧されます。そこで学校運営協議会や地域の方々が協力し、子どもたちがお茶を飲みながら一休みできる休憩所を晴見台下の坂道に設置してくれました。子どもたちの健康と安全のためにご尽力いただいた地域の方々に感謝申し上げます。